

Rue Dupuis : les travaux sont finis

Démarrés le 9 janvier, les travaux dans la rue Marie-Madeleine Dupuis se sont achevés le 6 mars. Ils ont consisté en la création d'une zone 30 avec reconstruction des trottoirs, création de deux plateaux surélevés et réalisation d'un nouveau tapis d'enrobé. Ils sont donc maintenant terminés. Il restera la signalétique au sol à effectuer ultérieurement. Rappel quant aux règles de circulation : la vitesse est limitée à 30 km/h (rue Pasteur et rue de l'Égalité également) et des priorités à droite sont à respecter au niveau de la rue Becq, en venant des rues Pasteur et Gambetta, et au carrefour des rues Dupuis, Pompidou, de l'Égalité et d'Erquinghem.

